

Nürnberg, 5. September 2022

ADFC wirbt für „geschützte Kreuzungen“ in Nürnberg

Der ADFC Nürnberg wirbt auf der vielbefahrenen Kreuzung Rothenburger/Von-der-Tann-Straße mit einer Aktion für „geschützte Kreuzungen“. Mit dem lebensgroßen Modell eines Kreuzungsviertels zeigen die Radverkehrslobbyist*innen wie eine für Radfahrende sichere Kreuzung gebaut werden müsste.

Die Aktion „geschützte Kreuzung“ findet statt am

Freitag, 9. September 2022,

von 17 bis 17.30 Uhr

an der Rothenburger/Von-der-Tann-Straße.

Herzliche Einladung. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

- Markus Stipp, ADFC Nürnberg, unter 0176 / 38 153 881
- Nicola A. Mögel, ADFC Nürnberg, unter 01512 / 7149417